

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Gaya Berpacaran Remaja Di Kecamatan Srengat (Studi Kasus di Desa Kendalrejo)" ini ditulis oleh Zidan Syahrizal Fauzi, NIM 126306202109, Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang dibimbing Dr. Mohammad Sholihuddin Zuhdi S. Sos.I., M. Pd. 198806142023211023.

Masa-masa remaja merupakan fase tahap perkembangan manusia yang ditandai dengan mencari identitas diri. Tahapan perkembangan remaja ini salah ditandai dengan mereka mulai mengenal pacaran. Pacaran biasanya dimulai pada masa remaja dan berlanjut hingga masuk ke masa dewasa. Pacaran dimulai ketika individu mengalami ketertarikan yang kuat terhadap lawan jenisnya dan mulai memiliki keinginan untuk menjalin hubungan romantis dengan lawan jenis mereka.

Tujuan pada penelitian ini untuk mengetahui bentuk-bentuk gaya pacaran anak remaja di Desa Kendalrejo Kecamatan Srengat. Metode penelitian yang digunakan yakni metode penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan studi kasus. Teknik yang digunakan untuk pengumpulan data berupa observasi, wawancara. Penelitian dilakukan di Desa Kendalrejo Kecamatan Srengat. Subjek penelitian merupakan para remaja desa Kendalrejo yang berpacaran.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa di Di desa Kendalrejo memiliki gaya pacaran yang tidak sama, pada pacaran gaya *Intimate Style* di temukan lima subjek yang melakukan gaya pacaran ini. Pada gaya pacaran kedua yakni *Preintimate Style* hanya ditemukan di satu subjek. Pada gaya pacaran yang ketiga yakni *Stereotyped Style* hanya ditemukan pada satu subjek. Gaya pacaran yang ke empat yakni *Pseudointimate Style* Pada gaya pacaran ini ditemukan pada 3 subjek dan gaya pacaran yang terakhir yakni *Isolated Style* Pada jenis pacarana ini hanya ditemukan pada satu subjek.

Kata kunci : Gaya, Pacaran, Remaja

ABSTRACT

Thesis with the title “Teenage Dating Style in Srengat District (Case Study in Kendalrejo Village)” is written by Zidan Syahrizal Fauzi, NIM 126306202109, Islamic Guidance and Counseling Study Program, Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University supervised by Dr. Mohammad Sholihuddin Zuhdi S. Sos.I., M. Pd. 198806142023211023.

Adolescence is a phase of human development characterized by the search for self-identity. This stage of adolescent development is characterized by them starting to recognize dating. Dating usually begins in adolescence and continues into adulthood. Dating begins when individuals experience a strong attraction to the opposite sex and begin to have a desire to establish a romantic relationship.

The purpose of this study is to determine the forms of teenage dating styles in Kendalrejo Village, Srengat District. The research method used is a qualitative research method using a case study approach. Techniques used for data collection are observation, interviews. The research was conducted in Kendalrejo Village, Srengat Subdistrict. The research subjects were Kendalrejo village teenagers who were dating.

The results of the study can be concluded that in Kendalrejo village has a dating style that is not the same, in the Intimate Style dating style found five subjects who do this dating style. In the second dating style, Preintimate Style, only one subject was found. In the third dating style, Stereotyped Style, only one subject was found. The fourth courtship style, Pseudointimate Style, in this courtship style was found in 3 subjects and the last courtship style, Isolated Style, in this type of courtship was only found in one subject.

Keywords: Style, Dating, Teenager

الملخص

هذا البحث بعنوان "أساليب مواعدة الشباب في منطقة سرنجات (دراسة حالة في قرية كندالريجو)" تم كتابتها بواسطة زيدان شهرينال فوزي، رقم الطالب 126306202109، قسم الإرشاد والتوجيه الإسلامي، كلية أصول الدين والآداب والدعوة، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونججونج، تحت إشراف الدكتور محمد صالح الدين زهدي، 198806142023211023.

لمراهقة هي مرحلة من مراحل النمو البشري تتميز بالبحث عن الهوية الذاتية. وتتميز هذه المرحلة من مراحل نمو المراهقين ببدء المواعدة. تبدأ المواعدة عادة في مرحلة المراهقة وتستمر حتى مرحلة البلوغ. تبدأ المواعدة عندما يشعر الأفراد بانجذاب قوي للجنس الآخر وتبدأ لديهم الرغبة في إقامة علاقة عاطفية مع الجنس الآخر.

والغرض من هذه الدراسة هو تحديد أشكال أنماط المواعدة في سن المراهقة في قرية كندالريجو في منطقة سرنجات. أسلوب البحث المستخدم هو أسلوب البحث النوعي باستخدام منهج دراسة الحالة. التقنيات المستخدمة لجمع البيانات هي الملاحظة والمقابلات. وقد أجري البحث في قرية كندالريجو في منطقة سرنجات الفرعية. وكان موضوع البحث مراهقي قرية كندالريجو الذين كانوا يتواعدون.

ويمكن استنتاج نتائج الدراسة أن في قرية كندالريجو أسلوب مواعدة غير متماثل، ففي أسلوب المواعدة الحميمية وجد خمسة أشخاص يقومون بهذا الأسلوب في المواعدة. في نمط المواعدة الثاني، نمط المواعدة ما قبل الحميمية، وجد موضوع واحد فقط. في نمط المواعدة الثالث، النمط النمطي للمواعدة، لم يُعثر إلا على موضوع واحد فقط. أما نمط المواعدة الرابع فهو نمط المواعدة ما قبل الحميمية في هذا النمط من المواعدة وجد في 3 أشخاص، أما نمط المواعدة الأخير فهو النمط المعزول في هذا النوع من المواعدة وجد في موضوع واحد فقط.

الكلمات الرئيسية: أساليب، مواعدة، مراهقون.